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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 28 de abril de 2016 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por maioria, com a abstenção do Sr. Vereador Dr. 

António Afonso, por não ter estado presente na mesma. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por prestar informações sobre a reunião que decorreu no passado dia 15 de 

abril, no Porto, com a Sra. Secretária de Estado Adjunta e da Modernização 

Administrativa, Dra. Graça Fonseca. Nesta reunião ficou decidido avançar com o 

processo para a concretização dos dois “espaços do cidadão” para o concelho de Terras 

de Bouro, um no edifício da sede da Junta de Freguesia de Vilar da Veiga e o outro no 

Balcão de Atendimento da Câmara Municipal. ------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou que, no dia 22 de abril, se realizou a última 

Assembleia da Associação de Municípios do Minho. Nesta reunião foi decidido por 

unanimidade extinguir a Associação e dividir o capital existente pelos Municípios 

associados, cabendo um montante de aproximadamente vinte e cinco mil euros a cada 

Município. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente informou também que nos próximos dias 29 e 30 de abril e 01 de 

maio, no Gerês, realiza-se a prova desportiva “Peneda Gerês Trail Adventure”, 

organizada pelo Sr. Carlos Sá, com o apoio do Município. Esta prova, já com grande 

projeção no trail internacional, contribui para a divulgação do concelho e dinamização 

da economia local. Também no dia 01 de maio, referiu o Sr. Presidente, decorre a 

abertura da época termal da Vila do Gerês na qual se integrará o II Festival de Bandas 

Filarmónicas, organizado pela Banda Musical de Carvalheira. No Festival irão 

participar três Bandas Filarmónicas: Banda Musical de Carvalheira, Banda Musical de 
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Santa Maria de Bouro e a Sociedade Filarmónica Loriguense do concelho de Seia. O Sr. 

Presidente deu ainda conhecimento de que de 6 a 8 de maio decorre na sede do concelho 

a III.ª Feira do Cabrito Biológico da Serra do Gerês, um evento de promoção e 

divulgação da gastronomia e do mundo rural e que contribui para a dinamização da 

economia local. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha referindo-se à queda do antigo 

Hotel do Parque, no Gerês, solicitando esclarecimentos sobre quais os procedimentos 

levados a efeito pelo Município para precaver esta situação, pois o edifício já se 

encontrava em estado de degradação há muitos anos e é censurável que se tenha deixado 

arrastar a situação sem nunca terem sido colocadas condições de segurança no local, 

pois felizmente não se registaram vítimas, mas poder-se-ia neste momento estar a 

lamentar a morte de alguém. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Dr. António Cunha pediu informações sobre a adesão dos 

restaurantes à próxima Feira do Cabrito Biológico. -------------------------------------------- 

----- Para esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Cunha usou 

da palavra o Sr. Presidente. Sobre a queda de parte do antigo Hotel do Parque, o Sr. 

Presidente informou que a Câmara Municipal já há muito tempo que havia notificado a 

Empresa Hoteleira do Gerês, proprietária do Hotel, para proceder à execução de obras 

de segurança no edifício, dado o estado de degradação que o mesmo apresentava. A 

Proteção Civil Municipal agiu de forma correta e diligente, neste processo, alertando 

várias vezes a empresa para o perigo de derrocada que o edifício apresentava, por isso, 

estando o proprietário devidamente notificado, competia-lhe a execução das obras de 

conservação do edifício. Sobre a adesão dos restaurantes à Feira do Cabrito Biológico, o 

Sr. Presidente informou que vão participar neste evento dois restaurantes, o restaurante 

“Modelo” da sede do Concelho e o restaurante “Casa do Criado” da Ermida, Vilar da 

Veiga. Todos os restaurantes da sede do concelho foram convidados pela organização 

do evento a participar, mas declinaram esse convite. ------------------------------------------- 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

querendo agradecer ao Executivo Municipal o voto de pesar apresentado pelo 

falecimento da sua mãe e renovar os agradecimentos pela solidariedade manifestada a 

todos os colaboradores do Município. ------------------------------------------------------------ 
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----- Prosseguiu a sua intervenção referindo-se aos resultados divulgados pela empresa 

“BLOOM CONSULTING” sobre o ranking dos Municípios em termos de procura 

turística. Neste estudo, referiu o Sr. Vereador, o Município de Terras de Bouro regista 

uma descida de seis lugares, o que é preocupante. ---------------------------------------------- 

----- O Dr. António Afonso referiu de seguida que, sendo hoje o dia em que se assinala a 

“Prevenção dos Acidentes de Trabalho”, gostava de ser informado sobre a existência de 

algum plano de segurança, elaborado pela técnica do Município de Segurança e Higiene 

no Trabalho, Eng. Delfina Dias, para realização dos trabalhos que estavam a ser 

elaborados pelo funcionário João Miranda quando este sofreu o acidente. ------------- 

----- Para esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso usou 

da palavra o Sr. Presidente. No que se refere aos dados divulgados pela empresa 

“Bloom Consulting”, o Sr. Presidente afirmou que os mesmos não são fiáveis, pois 

esses dados são obtidos através de pesquisa na internet, não tendo em conta a projeção 

dos nomes “Gerês” e “S. Bento da Porta Aberta”. Ora, tais dados são fundamentais para 

uma avaliação do concelho de Terras de Bouro. Adiantou que esta empresa presta 

serviços de consultadoria aos municípios e cobra valores significativos pelo seu 

trabalho, tendo já feito uma proposta de trabalho ao Município de Terras de Bouro, que 

não foi aceite. Nestas circunstâncias, é impróprio e lamentável que uma empresa de 

prestação de serviços aos municípios elabore um ranking para os municípios, sendo 

parte interessada nos bons resultados dos municípios para quem presta serviços. Por 

isso, concluiu o Sr. Presidente, este ranking é uma fraude. ------------------------------------ 

----- Interveio sobre este assunto o Dr. António Afonso considerando importante 

comunicar esta situação à ANMP, para que esta avance com medidas sobre a empresa 

“Bloom Consulting”. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente referiu que vai expor a situação à ANMP na reunião dos 

Municípios de Baixa Densidade que se vai realizar durante o próximo mês de maio. ----- 

----- Em relação à prevenção dos acidentes de trabalho, o Sr. Presidente referiu que 

existe de facto uma técnica municipal que elabora os Planos de Higiene e Segurança no 

Trabalho, no entanto, o trabalho que estava a ser efetuado pelo Sr. João Miranda era um 

trabalho de reparação relativamente simples e, nestas situações, não é nem nunca foi 

realizado nenhum plano de segurança específico, concluiu. ---------------------------------- 
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----- Sendo 11:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


